
meine neue Kakteen-Homepage

Beitrag von „muddyliz“ vom 15. Januar 2014, 12:21

Ich habe jetzt mal probeweise eine Thumbnail-Galerie erstellt bei den eigenen 
Lobivienhybriden. Ist nur mal eine Rohfassung, z.B. fehlen noch die Bildunterschriften, wenn 
man die Bilder groß klickt.
Was meint ihr, ist das besser so? Ich kann auch nur 3 oder 4 Bilder pro Reihe einstellen, und 
ich kann die Thumbnails auch größer machen.
Erbitte Kommentare.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3239-meine-neue-kakteen-
homepage/&postID=26986#post26986
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